

Lula poursuit son périple dans des états brésiliens



Brasilia, 20 mars (RHC)- Au cours de la seconde journée de son périple dans des états du sud du Brésil, Luiz Inacio Lula Da Silva, l'ex-président brésilien, visite aujourd'hui l'Université Fédérale de Santa María où il rencontrera des recteurs et des directeurs.

Le fondateur du Parti des Travailleurs a commencé hier la quatrième étape du projet « Lula parcourt le Brésil » par deux activités dans les districts de Bagé et de Santana do Livramento, tous les deux dans l'état de Rio Grande do Sul.

Outre la rencontre à l'Université de Santa María, l'ex-président participera à un meeting public dans la localité de Nova Santa Marta, selon le programme du périple.

Au début de la quatrième étape de la dite Caravane de l'Espoir, Lula a visité l'Université Fédérale de la Pampa (Unipampa) où il a réaffirmé qu'il est un défenseur de la démocratie. Il a réitéré aussi qu'il remportera la présidence du pays aux élections d'octobre prochain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157956-lula-poursuit-son-periple-dans-des-etats-bresiliens>



Radio Habana Cuba